



Estadística de pasajeros

## El Aeropuerto de Santiago registra más de 241.000 pasajeros en septiembre, un 2,4% más

- Operaron 1.980 aeronaves y se movieron más de 208 toneladas de mercancía

13 de octubre de 2016

El Aeropuerto de Santiago registró en el pasado mes de septiembre un total de 241.751 pasajeros, un 2,4% más que en el mismo mes de 2015. Del total de pasajeros comerciales (241.701), 183.391 realizaron vuelos nacionales (un 6,9% más que en septiembre de 2015) y 58.310 internacionales.

En cuanto a las operaciones, en Lavacolla se registraron 1.980 vuelos. De éstos, 1.737 fueron vuelos comerciales, correspondiendo 1.296 a vuelos nacionales y 441 a internacionales. Además, la terminal de carga manejó durante el mes de septiembre más de 208 toneladas de mercancía (un 9,3% más).

En lo que va de año, 1.939.701 personas eligieron el Aeropuerto de Santiago para realizar sus viajes en avión, un 9,4% más que en los primeros nueve meses del año de 2015. En total, se registraron 16.617 vuelos, un 4,6% más que en el mismo periodo del año anterior, y 1.639 toneladas de mercancías se movieron por la terminal de carga.